

# la châtre

environnement

## Tous ensemble pour chasser les déchets

Samedi 16 mars, une opération J'aime la Nature propre se déroulera à Nohant-Vic dans le sud de l'Indre. L'objectif est de récolter le maximum de déchets.

**C**haque année, la Fédération des chasseurs de l'Indre fait le même constat, il y a trop de déchets et d'ordures entassés de manière sauvage dans nos campagnes, mettant à mal la biodiversité présente sur nos territoires.

Pour permettre à la faune et la flore de s'épanouir, elle a décidé de s'engager pour tous ensemble chasser les déchets. Sept communes dont Nohant-Vic participent à l'évènement *J'aime la Nature propre*, une action éco-citoyenne de ramassage de déchets réunissant tous les amoureux de la nature qui se déroulera vendredi 15 et samedi 16 mars.

« Sept communes à le faire pour la première fois »

Au-delà de son objectif environnemental, cette action éco-citoyenne favorise les échanges entre usagers de la nature, pour mieux vivre la nature ensemble. Bruno Duteil, administrateur à la Fédération départementale des chasseurs et son vice-président, Guy Patureau-Mirand, sont les initiateurs de cet évènement. « Cette opération se fait depuis très longtemps au niveau national, le département



Bruno Duteil, un des initiateurs pour l'Indre de cette opération. (Photo NR)

de l'Indre n'a jusqu'à ce jour jamais organisé cette journée », explique Bruno Duteil. « Lors d'une réunion du conseil d'admi-

nistration et la Fédération, nous en avons parlé et nous sommes sept communes à le faire pour la première fois cette année ».

**Une cinquantaine de bénévoles mobilisés**

Pour Nohant-Vic, il n'y aura pas que la société communale de chasse qui participera, il y aura aussi des sociétés privées dont celle présidée par Frédéric Langlois. « Nous allons nous répartir la tâche au niveau des bénévoles, j'estime à une cinquantaine mais j'espère toucher un peu plus de gens et surtout les enfants. Nous avons prévu des chasubles pour les adultes et pour les enfants, des gants, des sacs noirs et jaunes pour ce qui est recyclable après c'est la commune qui gèrera pour emmener à la déchèterie ». Cinq circuits ont été tracés autour de la commune sur des zones bien précises afin que cela reste avant tout une promenade bucolique.

Les participants, conduits par les chasseurs, vont se répartir pour ramasser tout ce qui ne devrait pas être présent dans les chemins communaux, souvent des boîtes de conserves, canettes, papiers.

Une opération qui pourrait dans l'avenir cibler des endroits bien précis de la commune, notamment les anciennes décharges.

Opération nature propre samedi 16 mars, départ entre 8 h 30 et 9 h du stade de Nohant-Vic. Ouvert à tous.